
The Beauty - Lago
Haus / Kauf

Allgemeine Informationen

Allgemein
Objekt-Nr: 002b San Serafino Ghilarza
Adresse: IT-09074 Ghilarza San Searfino

Italien
Region: Sardinien

Preise
Kaufpreis: 139.000,00 EUR
Courtage / Provision: 4,76% Käuferprovision inkl. 19% MwSt.

Flächen
Wohnfläche: ca. 120 m²
Zimmerzahl: 3
Grundstücksfläche: ca. 150 m²

Energieausweis
Energieausweis vorhanden: nein

Beschreibung der Ausstattung
Eine  Schönheit  In  herrlicher  Landschaft  im mittleren  Westen  Sardiniens,
dreißig  Kilometer  von  Oristano  entfernt.

In einem Kultort, der ein Symbol für Geschichte, Tradition und Authentizität
ist, bieten wir Ihnen diese fantastische Residenz in der Ortschaft San Serafino
an, die sich in einer Biegung des wunderschönen Omodeo-Sees abhebt, hier
sind das Heiligtum und die Novene in den eindrucksvolle Landschaft  des
Ghilarza-Gebiets.

Das Anwesen ist von einem schönen, perfekt gepflegten Garten umgeben, der
sich über etwa 150 Quadratmeter erstreckt, und von zwei Außenbereichen.

Das Innere des Hauses, das von einem bekannten Architekten der Insel bis ins
kleinste  Detail  durchdacht  und  organisiert  wurde,  ist  wirklich  ein
wunderschöner  Anblick.



Das Erdgeschoss,  das  mit  2  Eingängen ausgestattet  ist,  öffnet  sich  zum
Wohnbereich, wo ein elegantes Zimmer mit Kamin und eine offene Küche mit
maßgefertigten Möbeln von lokalen Handwerkern die gesamte Umgebung
komfortabel und einzigartig machen.

Das  Obergeschoss,  ausgestattet  mit  zwei  Schlafzimmern  und  einem
komfortablen  begehbaren  Kleiderschrank,  öffnet  sich  dank  einer
spektakulären  Designarbeit  zum  Wohnzimmer.

Die  Liebe  zum  Detail,  die  Auswahl  der  verwendeten  Materialien,  die
Einrichtung und die vorhandenen Designarbeiten machen dieses Anwesen
beneidenswert und einzigartig in seiner Art.

Zu erwähnen:

* Das Haus ist an das Gemeindewasser angeschlossen und verfügt zusätzlich
über einen 500 Liter Reservetank

* Abwasser geht in die Sickergrube

* Eine Gartenbewässerung ist vorhanden

* Geheizt wird mit dem Pelletofen im Wohnzimmer

* Stromanschluss mit 3 KW

* Notar Grundbucheintrag etc. (ohne Gewähr) ca. 5000 EUR

* Abwasser geht in die Sickergrube (septic tank)

* in ca 4 Minuten erreichen Sie in Ghilarza den nächsten Laden, die Bank,
Restaurant, Post, etc.

* 3 und 4 G Empfang

EUR 1390000 + 4,76% Käuferprovision inkl. 19% MwSt.

Kontakt

Info@Immopointeurope.de

Tel. 0160 7988336

Weitere Informationen
A beauty In a splendid landscape in central-western Sardinia, thirty kilometers
from Oristano.



In a place of worship that is a symbol of history, tradition and authenticity, we
offer you this fantastic residence in the locality of San Serafino, which stands
out in a bend of the wonderful Lake Omodeo, here the sanctuary and the
novena are in the evocative Landscape of the Ghilarza area.

The property is surrounded by a beautiful garden of about 150 square meters,
perfectly manicured, and two outdoor areas.

The interior of the house, thought out and organized down to the smallest
detail by a renowned architect on the island, is truly a sight to behold.

The ground floor,  equipped with 2 entrances,  opens onto the living area,
where an elegant room with fireplace and an open kitchen with custom-made
furniture made by local craftsmen make the whole environment comfortable
and unique.

The upper floor,  equipped with two bedrooms and a comfortable walk-in
closet,  opens onto the living room thanks to a spectacular  design work.

The attention to detail, the choice of materials used, the furnishings and the
design work present make this property enviable and unique of its kind.

EUR 1390000 + 4.76% buyer's commission incl. 19% VAT

Contact

Info@Immopointeurope.de

Tel. 0160 7988336



Galerie
















